



R7. 3. 1発行

🌸 もうすぐさくら組 🌸

寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しが感じられるようになったこの頃。今年度も残りわずかとなりました。先日は発表会へのご参加ありがとうございました。演目が終わって保育室に戻ってきた子ども達はみんな笑顔で「楽しかった～」と話す子ばかりでした。今でもダンスを踊ったり、歌を歌ったりすると発表会の余韻を楽しんでいます。毎日の積み重ねの中で動きや大きな声でセリフを言うことができるようになって子どもたちは自信がついたようです。

今年度ふじぐみでは「自分で考える力を育てる」を年間目標に取り組んできました。進級当初は話を聞いて動くよりも友だちの動きを見て行動する姿が見られていました。1年を通して話を聞くときはどう聞くのかを子どもたちと一緒に確認したり、行動に順番をつけて何をするのかを考えて行動するように促してきました。また自分のことが優先してしまっていた子どもたちですが、当番活動やあそびの中で友だちと一緒にいるためには、自分の思いばかりでなく相手の思いや考えを聞くことやどうしたらよいのかと一緒に考えることが少しずつできるようになってきました。さくら組になると自分で考える場面の他にも友だちと一緒に考えたり、相手の思いについて考える場面がさらに増えてきます。これまでの考える力をもとにさらに考える力を育てていくようにしたいと思います。

保護者の皆様のご理解とご協力があり1年間過ごすことが出来ました。ありがとうございました。



〈今月のねらい〉

・自分で考え、いろいろな活動をする。

〈活動予定〉 散歩、集団あそび（鬼ごっこ、爆弾ゲーム等）

体育指導、コーディネーショントレーニング



【進級前にお子さんと確認してみましょう】

- 自分で荷物をもっていますか？
- 自分で次の日の支度はしていますか？
- 持ち物の名前は消えていませんか？
- 上履きのサイズは足に合っていますか？

新学期が始まる前に確認してみてくださいね！

